

## Exposition «La magie de l'aquarelle» de Sergueï Andriaka

---



Le 16 janvier l'exposition d'aquarelles unique «La magie de l'aquarelle» a été inaugurée au Centre Spirituel et Culturel Orthodoxe Russe à Paris. Elle présente les œuvres de Sergueï Andriaka, Artiste du peuple de la Russie, membre actif de

l'Académie russe des arts, recteur de l'établissement public éducatif «Académie d'aquarelle et des beaux-arts».

**À lire aussi :** <https://russianseasons.org/>

---

<http://centrerusbranly.mid.ru/news/otkrytie-vystavki-akademii-akvareli-izasnih-iskusstv-sergea-andriaki-magia-akvareli->